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A股这次能被纳入明晟指数吗？

不可能！A股没有被纳入明晟指数，根本原因是因为官方没有放开内陆资本市场的
计划，我说的是自由的市场交易。外国资金进来容易，但是要想离开国内政府设了
很多限制——每个月只能从股市撤出总资金的20%，而且对于资金离开内陆还有其
他限制——如果你是外国资金，你会进入一个可以任意买，但很难卖掉的股市吗？
去年股灾，就这一条，坑死了不少外国基金——据说又一只专门做AH股价差的资
金设立不到两年，清算破产了！只要内地资本一天不完全自由化，资金就不会大量
流入，即便有可能产生暴利，但对于他们而言，安全才是最重要的。而且买中国股
票，不一定飞得A股好吧，港股也一样好吧（而且还便宜N多，还能随时卖掉，没
有任何限制）。不过未来中国还是有可能开放一些的，情况可能会有所改观。
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